

# GO.WEB.ID

## Produktivitas Literasi Mahasiswa Universitas Paramadina bersama Human Initiative

Suferi - GO.WEB.ID

Jun 23, 2024 - 21:35



*Photo Istimewa*

Depok – Dalam rangka meningkatkan minat baca dan kemampuan literasi masyarakat, Mahasiswa Universitas Paramadina Program Studi Magister Korporat Komunikasi bergabung bersama Human Initiative dan dengan bangga menggelar kegiatan literasi bertajuk "Pandai Literasi Cerdas Komunikasi".

Acara ini berlangsung meriah pada tanggal 22 Juni 2023 di Depok dan mendapat sambutan antusias dari berbagai kalangan. Dengan tagline "Buka Imajinasi, Ayo Membaca Bersama!", kegiatan ini bertujuan untuk mengajak masyarakat, terutama anak-anak dan remaja, untuk lebih mencintai dunia membaca dan menjadikannya bagian dari kehidupan sehari-hari. Acara ini mencakup berbagai kegiatan menarik yang dirancang untuk menumbuhkan minat baca serta meningkatkan kemampuan literasi dan komunikasi peserta.



Acara ini disusun dengan rangkaian yang menarik, dimulai dari pembukaan dan pengenalan, materi mengenai literasi dan dimeriahkan juga dengan games literasi adapun materi mengenai komunikasi dan games tebak gambar yang dibawakan oleh para mahasiswa universitas paramadina. Human Initiative sendiri sangat senang dapat menyelenggarakan kegiatan literasi ini.

" Kami percaya bahwa dengan meningkatkan minat baca dan kemampuan literasi, kita dapat menciptakan generasi yang lebih cerdas dan mampu berkomunikasi dengan baik. Semoga acara ini dapat menginspirasi banyak orang untuk lebih mencintai membaca dan menulis," kata perwakilan Human Initiative di Depok, pada (22/06/2023).

Puluhan peserta yang hadir menunjukkan antusiasme yang tinggi sepanjang acara. Anak-anak dan remaja sangat menikmati berbagai kegiatan yang disediakan, sementara orang tua dan pendidik merasa terbantu dengan adanya workshop dan sumber daya literasi yang tersedia. Kegiatan literasi "Pandai

Literasi Cerdas Komunikasi" dengan tagline "Buka Imajinasi, Ayo Membaca Bersama!" ini diharapkan dapat menjadi awal yang baik dalam upaya meningkatkan minat baca dan kemampuan literasi anak-anak Depok. Human Initiative berkomitmen untuk terus mendukung program-program literasi di masa depan demi terciptanya generasi yang lebih cerdas dan komunikatif. \*\*\*(red)